



## Un nouveau créneau athlétisme voit le jour !

publié le 01/04/2019

La faible fréquentation du créneau du vendredi midi et l'attrait naissant de nos élèves pour l'athlétisme nous amènent à faire quelques modifications concernant le planning des entraînements de l'AS. Ainsi le créneau "basket" du vendredi midi disparaît au profit d'un nouveau créneau "athlétisme", le mercredi après-midi.

Nous profitons également de ces modifications pour remonter de 30 minutes tous les entraînements du mercredi après-midi (basket et futsal).

Les enseignants d'EPS.

### Document joint

 19-03-31\_-\_as\_-\_planning\_des\_entrainements-1 (PDF de 124.5 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**